

**Intervención de la diputada María del Pilar Vadillo Ruiz, con el tema:
“Reflexiones para Acapulco, en relación al evento denominado Acamoto”.**

**La vicepresidenta Gladys Cortés
Genchi:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada María del Pilar Vadillo Ruiz, por un tiempo de diez minutos, por el mismo tema.

**La diputada María del Pilar Vadillo
Ruiz:**

Con su permiso diputada presidenta.

Saludo a los medios de comunicación y a los compañeros diputados y compañeras diputadas aquí presentes.

Acapulco o Acamoto, hace unos días en el municipio de Acapulco, tuvo a lugar una edición más del evento denominado Acamoto que puso a

este destino turístico en la mira y nota de los medios nacionales y tristemente de los internacionales también, pero no por los resultados positivos.

Sino por la mala imagen que prevaleció del destino turístico y que fueron relevantes por las cifras que se obtuvieron y que fueron las siguientes: 10 muertos, más de 80 accidentes 495 infracciones, 40 personas detenidas 115 motociclistas decomisadas, 300 toneladas de basura en solo dos días y si se hubieran puesto a decomisar la droga y los estupefacientes que proliferaron durante esos días, de verdad la cifra hubiera sido mucho más escandalosa.

Un evento al que se le ha denominado festival motoqueros, Acapulco vivió la suerte de la tierra de nadie, los pequeños comerciantes de Acapulco incluyendo semifijos y ambulantes fueron desplazados por los ciudadanos que a toda manga suelta con tanques de gas se pusieron a cocinar en plena vía pública sin que el gobierno municipal hiciera acto de presencia como lo hace con los acapulqueños.

Además de venir a escandalizar y venir a vandalizar nuestra ciudad, vinieron pues a agredir, a zarandear a vejar a la policía municipal, los vehículos de ellos en la suerte de ser inclusive volteados bailaban el jarabe tapatío encima de autobuses, en las propias patrullas se veían los policías temerosos desacompañados y la verdad es que organizaciones como AETA, desaprueban la realización del evento.

Porque lo único que se obtiene es una imagen de este destino turístico que es Acapulco por los suelos, toda intención de promoción posterior para

atraer al turismo seguramente no tiene sentido después de un evento que nos merma la imagen a nivel internacional.

Para levantarse como una nueva marca con un nuevo concepto con turismo de mayor poder adquisitivo algo de lo que hoy padece este destino turístico no vemos por donde pueda dar inicio esta situación.

La niñez de Acapulco pudo ser testigo de escenas de control desmedido, de motociclistas que conducían drogados y con la mona del thiner en la mano y al volante al mismo tiempo, alcoholizados, escenas de desnudos, escenas sexuales y por testigos la niñez acapulqueña como si fueran niñas de segunda.

El robo y la burla que sufrieron los empleados de las tiendas y voy a dar la marca porque evidentes son las pruebas que dan a través de los medios electrónicos han podido exhibirse, las tiendas Oxxo el colmo es que hoy la responsable del

municipio, si se le puede llamar responsable organiza una marcha en lugar de organizar su gobierno municipal.

La autoridad municipal de Acapulco juega el papel del hazmerreir, con la alcaldesa Abelina no se sabe que es más grave si sus desatinadas declaraciones como los 20 mil pesos para obtener un juicio abreviado, ocupó la máxima Tribuna, para confesar un acto de corrupción.

O la calor pone violenta a la gente, motivo de burla, o un lenguaje complicado eso de señalar “estas en territorio Acapulco”, yo no sé en qué piensan los acapulqueños cuando escuchan ese tipo de declaraciones o no voy a hablar de inseguridad , claro como el problema es menor dice mejor voy a hablar del jolgorio, que a quien quiere que les traiga al Javi.

Miren, su intermitente trabajo frente al municipio de Acapulco, ha causado verdaderos estragos pues es desesperado y notorio su deseo por obtener la candidatura al gobierno del

Estado y ello ha implicado su desplazamiento hacia otros municipios menos al que gobierna. Ah, obsesionada con el tema de la gubernatura y con ello dañando a los acapulqueños que tienen la alcaldesa solo de nombre pero no en funciones.

Más allá de la anunciada inversión que harán los gobiernos federal y estatal y fíjense desde mi militancia pues me atrevo a agradecerla como acapulqueña y como priísta pues finalmente van a ser la tabla de salvación de un municipio que se encuentra a la deriva.

Pero se necesita además una estrategia bien diseñada para poder atraer a ese turismo de alto poder adquisitivo que tenían los bolsillos de los taxistas que acostumbraban inclusive a dar el servicio cobrando por hora que llevaban a su pasaje a tiendas como artesanías finas de Acapulco a comprar productos caros que daban también trabajo a las empresas de autotransporte que llevaban a su destino final esa

compra que consolidaban en Acapulco.

A los meseros de los restaurantes que hoy ya no existen en Acapulco, es decir estamos mermados, lo anunció atinadamente el diputado Carabias, muy mermados en relación al turismo de calidad y de los establecimientos con los que contaba Acapulco.

Recuerdo como un sueño ya casi lejano las tiendas como Gucci, como Jean Pierre, como Maraca Rio, restaurantes como el Embarcadero, Raffaello, que dejaron de existir en Acapulco y los negocios que hoy se atreven a vivir la suerte de experimentar, establecer que es una tienda o un restaurante a poco tiempo por razones obvias se ven en la necesidad de cerrarlas.

Quiero yo pues, como acapulqueña desde mi concepción, me encargaron en Acapulco los 9 meses de embarazo fueron en Acapulco y los 54 años de vida que tengo han sido en Acapulco, quiero decirles que

quienes me antecieron en la palabra tienen la boca llena de razón, fui testigo de cómo se drogaban en cada esquina con la piedra de como descaradamente ejercían todo acto de violencia contra cualquier prestador de servicio del puerto de Acapulco y la autoridad ausente, porque con un bailongo seguro se les olvida.

Te corrijo un poco amigo diputado Jacko, mencionaste que quienes vinieron al Acamoto hacen en Acapulco lo que no hacen en su casa, pues no, fíjate que vi una imagen de video en Facebook donde un cínico motociclista se había robado un cuadro del hotel Emporio y le dice a su mamá es el regalo que te traje de Acapulco y la madre le aplaude. Estas joyitas vienen hoy a provocar desabasto de jamón y de pan bimbo porque contra lo poco que pudieran traer de dinero el desastre que ocasionaron. Por supuesto que ese tipo de turismo no es bienvenido.

Deseo pues como acapulqueña que soy que a Acapulco le vaya bien y la

confianza pues la tengo solamente en la conciencia del Gobierno Federal pensando en lo que se ha anunciado pueda concretarse porque lo que es la alcaldesa se la lleva de muertito.

Es cuánto.